
LA PARLA PARÁÁBOLABOLA

DEL FARISEO Y EL PUBLICANODEL FARISEO Y EL PUBLICANO

EL CAMINO A LA SALVACIEL CAMINO A LA SALVACIÓÓNN



LEAMOS LA PALABRA DE DIOS

SAN LUCAS 18,9-14



9 Dijo también a algunos que se tenían por justos y despreciaban a 
los demás, esta parábola:

10 «Dos hombres subieron al templo a orar; uno fariseo, otro 
publicano.

11 El fariseo, de pie, oraba en su interior de esta manera: "¡Oh 
Dios! Te doy gracias porque no soy como los demás  hombres, rapaces, 
injustos, adúlteros, ni tampoco como este publicano.

12 Ayuno dos veces por semana, doy el diezmo de todas mis 
ganancias."

13 En cambio el publicano, manteniéndose a distancia, no se atrevía 
ni a alzar los ojos al cielo, sino que se golpeaba el pecho, diciendo: "¡Oh 
Dios! ¡Ten compasión de mí, que soy pecador!"

14 Os digo que éste bajó a su casa justificado y aquél no. Porque 
todo el que se ensalce, será humillado; y el que se humille, será ensalzado.»

SAN LUCAS 18,9-14



LA CONDUCTA DE DIOS CON      
RESPECTO A  MI :

¿ DEPENDE DE MIS BUENAS OBRAS? 

¿ POR QUÉ ?



JESJESÚÚS nos enseS nos enseñña con esta para con esta paráábola quebola que::

LA SALVACIÓN NO ES UN MÉRITO 
POR SUS BUENAS OBRAS SINO DE LA 
TOMA DE CONCIENCIA DE LA 
MISERICORDIA GRATUITA DE 
DIOS PADRE.



Según Jesús  - el 
fariseo muestra con 
la  oración  su 
orgullo de ser 
bueno y piadoso, 
también se compara 
con el publicano.

Cree que la 
SALVACIÓN es un 
premio que le debe 
DIOS-PADRE por
su 
comportamiento.



JESÚS nos enseña que el 
publicano ora a partir de SU 
VERDAD MAS 
DOLOROSA.



LA  SALVACION no es un premio que DIOS 
otorga  por las buenas obras que hago al 
cumplimiento de las leyes.

Sino un DON , un REGALO, por mi humilde 
y sincera confesión de la más íntima y 
dolorosas verdad.



DIOS   ESPERA DE NOSOTROS  QUE NOS 
HAGAMOS HIJOS DE UN PADRE QUE ES 
MISERICORDIOSO Y QUE PURIFICA 
NUESTROS PECADOS.



LA VIDA LA VIDA 

CRISTIANA,CRISTIANA,

POR TANTO,POR TANTO,

ES VIVES VIVÍÍR EN R EN 

COMUNICOMUNIÓÓNN

CON JESCON JESÚÚS...S...



DIOS- PADRE NOS AMA Y SIEMPRE SALE AL 
ENCUENTRO PORQUE ES  UN PADRE 
MISERICORDIOSO.


